

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, Sra. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico. Libranza ó sellos del correo á
la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX, NUM. 3.240 DE LA NOCHE

MADRID, VIERNES 7 DE DICIEMBRE DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIONUM. 23,

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

GRANDES REBAJAS.

SUSCRICION ANUAL Y SEMESTRAL.
Este año, como los anteriores, la empresa de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA concede á sus suscritores que se abonen por seis meses ó por todo el año de 1867 las siguientes grandes rebajas en el precio de suscripción:

PRECIO PARA MADRID.

Por seis meses, á 7 rs. 42
Por un año, á 6 rs. 72
PRECIO PARA PROVINCIAS.
Por seis meses, á 9 rs. 54
Por un año, á 8 rs. 96

El abono se ha de hacer en las oficinas centrales de LA CORRESPONDENCIA, calle del Rubio, núm. 23, MADRID, en metálico si es por medio de comisionados, y en libranzas ó sellos del correo si se remite en cartas.

Las ventajas que se conceden á los suscritores de LA CORRESPONDENCIA por este anuncio, las disfrutará solo los que se abona durante el mes de diciembre actual.

ANUNCIOS.

SE LLAMA LA ATENCION SOBRE el anuncio inserto en la cuarta plana, Venta en pública subasta, Montevideo, 12-4.

ZAPATERIA.—LA MADRILEÑA. Arenal, 22.—Liquidación por cesación de comercio. Botas de caballero, todas clases, á 40 rs. De señora á 30. Se venden los aparatos de gas y el moviliario.—4

PRIMERA EDICION.

En la función verificada anoche en el teatro del Circo, llamaron extraordinariamente la atención del público los treinta y cinco guitarristas y bandurristas, que bajo la dirección del acreditado profesor de bandurria Sr. Mas, tocaron con un gusto y precisión admirables cuatro piezas, repitiendo en medio de aplausos nuestra preciosa jota aragonesa, y tocando después la popular y linda

marcha de la zarzuela del Sr. Barbieri, Pan y toros, que se pidió y tuvieron la amabilidad de ejecutar inmediatamente con la misma maestría y gusto que las piezas anteriores. Si como hemos oído decir, es cierto que estos profesores van á ir á la próxima exposición de París, bien puede asegurarse que, como suele decirse, ganarán honra y provecho.

Anoche recibimos de nuestro servicio particular el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris 6.

En la Bolsa de hoy no se han cotizado los fondos españoles.
De los valores franceses é ingleses hé aquí la cotización oficial:
3 por 100 francés, 69'85.
4 1/2 francés, 93.
Consolidados ingleses 88 1/8 á 1/4.

Anoche decía La Epoca:
«Hoy se ha dicho que por el ministerio de Ultramar se ha expedido una real orden disponiendo la separación y procesamiento del funcionario que suscribe una carta recibida por el último correo de la Habana, y en la cual, según se asegura, se infieren ofensas á la autoridad superior de Cuba que acaba de cesar.»

Terminada su comision en el Congreso sanitario de Constantinopla, está ya de regreso en Madrid el Sr. D. Antonio María Segovia.

Ha sido nombrado alcalde-corregidor de Santander el joven abogado y promotor fiscal que ha sido de Málaga D. Mauricio María Arraz. Así lo dice un periódico.

El señor ministro de Estado estuvo ayer ligeramente indispueto.

Leemos en El Espectador:
«Parece que el caballero sanjuanista D. Enrique Rivera Llopis entregó en el acto del último besamaños á S. M. la Reina una solicitud para que se dignase agraciarse con una llave de gentil-hombre.»

Ha sido nombrado corredor de número de la Bolsa de esta corte el Sr. D. Luis Drumén, hijo del distinguido médico de cámara y catedrático de este apellido.

La Epoca publicó anoche el siguiente párrafo:
«El Sr. D. Salustiano Olózaga es espe-

rado de un momento á otro en París. El correspondiente en esta ciudad de La Independencia Belga, dice que ya sea en Bélgica, ya en Italia, el elocuente orador progresista debe pasar el invierno.»

Los que habitan en el nuevo barrio del Príncipe Pio se quejan de que no se hayan empedrado á su debido tiempo todas las calles que allí están demarcadas, pues es imposible andar por ellas cuando llueve, sin hundirse en el barro.

El telégrafo nos confirmó ayer la noticia de que Italia trata de reanudar sus negociaciones con la Santa Sede, al mismo tiempo que se repite lo que ya se nos había anunciado, á saber: la negativa del comendador Vegozzi á aceptar una misión tan delicada; hé aquí el despacho: Florencia, 5.

La Gaceta oficial de hoy anuncia que Mr. Vegozzi rehúsa ir á Roma por el mal estado de su salud.

Esta misión está confiada al consejero de Estado Okello, al cual asistirá el abogado Maurizio.

Copiamos de La Reforma:

«Segun vemos en la Prensa de la Habana, en el mes de octubre último se recaudó por rentas terrestres en la administración de aquella capital la suma de 466,889 escudos con 630 milésimas, y en igual mes del año último se recaudaron 624,389 con 082 lo que acusa una baja contra el de este año, de 157,469 con 452. En toda la isla se recaudaron en dicho mes del año actual 908,003 con 189, y en el del pasado, 1,116,204 con 649, siendo por lo tanto la baja en octubre del presente año, de 208,201 escudos con 460 milésimas. Habían tenido baja todas las administraciones, á escepcion de las de Cuba y Villaclara.»

Algunas compañías de ferro-carriles han dictado disposiciones á fin de que en los días de lluvia se redoble la vigilancia por los encargados de inspeccionar el servicio, quienes deben dar inmediato aviso de cualquier desperfecto, por ligero que sea, que en la vía cause el temporal.

Segun el Almanaque estadístico, por cada dos hijos legítimos nace en la isla de Cuba uno ilegítimo, y esto es considerado el hecho en general, porque si se desciende á estudiarle con distinción de razas, resulta que entre los de color libres nacen

tantos hijos legítimos como ilegítimos, y entre los esclavos nacen por cada legítimo cinco ilegítimos. Las uniones entre blancos dan por resultado siete legítimos por uno ilegítimo.

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un real decreto autorizando al gobernador superior civil de Cuba para otorgar á la empresa unida de los caminos de hierro de Gardetas y Júcaro, y en su representación al señor marqués de Villalva, presidente, y á D. Felipe Lima y Renti, secretario, la concesión del trozo de ferro-carril central de dicha isla comprendido entre la Macagua y la Esperanza.

Al mismo tiempo, y de real orden que también inserta el periódico oficial, se ha aprobado el proyecto del espedado ferro-carril, manifestando al capitán general de la isla de Cuba que al acordar esta autorización no ha sido posible adoptar en todas sus partes la propuesta de aquel gobierno superior civil y restar algunas de ellas en abierta contradicción con el real decreto de 10 de diciembre de 1858.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha resuelto que el cargo de procurador de los tribunales y juzgados dependientes del mismo ministerio es incompatible con todo destino público retribuido de fondos generales del Estado, provinciales ó municipales, teniéndose por derogada la real orden de 26 de junio de 1860 y demás que se opongan á la presente. Es asimismo la voluntad de su majestad que los procuradores que se hallen desempeñando actualmente algún destino público retribuido, en el término de un mes opten por uno y otro cargo, entendiéndose que renuncian el de procurador si no lo verifican.

El cónsul de S. M. en Italia ha participado en 24 de octubre último que por aquella junta de sanidad se han adoptado las disposiciones siguientes:

El 19 se prohibió la importación del ganado vacuno de Argelia, y el 23 se declararon limpias las procedencias de Túnez y Constantinopla, resolviéndose admitir el ganado vacuno procedente de Smirna que vaya acompañado de un certificado del cónsul inglés, en que se acredite ser de un punto donde no haya

habido en los últimos seis meses ningún caso de la peste llamada bovina.

Acercá de la recepción diplomática que ayer tuvo lugar en palacio, y de lo cual dimos cuenta á nuestros lectores, dice la Gaceta de hoy lo siguiente:

«Ayer á las tres de la tarde, S. M. la Reina, acompañada del Excmo. señor ministro de Gracia y Justicia, por indisposición del Excmo. señor primer secretario de Estado, y hallándose presentes los altos funcionarios de la real casa, se dignó recibir en audiencia particular al Sr. D. Ignacio Aguilar, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de S. M. el emperador de Méjico, el cual, previamente anunciado por el señor primer introductor de embajadores, tuvo la honra de poner en las reales manos la carta en que su augusta soberanía da término á la misión que tan dignamente ha desempeñado en esta corte.»

S. M. se dignó recibir igualmente al señor ministro plenipotenciario de S. M. el emperador de todas las Rusias, que ósea á las reales manos las cartas de notificación del casamiento de S. A. imperial el Césarévitch Alejandro, gran príncipe heredero, con S. A. R. la princesa María Teodorovna, antes Dagmar, de Dinamarca; al Excmo. señor ministro plenipotenciario de S. M. imperial y real apostólica, y al señor ministro plenipotenciario de S. M. el rey de Prusia, que ofrecieron á S. M. el homenaje de su respeto con motivo de haber regresado á la corte; y al Excmo. señor ministro presidente de S. M. el rey de los Países-Bajos, que entregó á S. M. la respuesta de su soberano á la recredencial del señor D. José Luis de Albarada y Setze, ministro plenipotenciario que ha sido de S. M. en el Haya.

En los sorteos celebrados ayer con arreglo á lo dispuesto en real orden de 12 de febrero de 1862, para la adjudicación del premio de 200 escudos concedido á las huérfanas de militares, milicianos, nacionales y patriotas muertos en campaña, y los cinco de 50 escudos cada uno asignados á las doncellas acogidas en el Hospicio y colegio de la Paz de esta corte, han resultado agraciadas las siguientes:

Huérfanas.—Doña Florencia Bobed, hija de D. Esteban, vecino de Daroca, muerto en el campo del honor.
Doncellas.—María del Carmen Rojo

—Está bien, gracias, repuso Gaston secamente.
—No hay de qué: estas cosas se hacen hoy por tí, y mañana por mí. Ahora que os he prestado un servicio, me permitiréis que os dé un consejo.
—No, repuso friamente Gaston.
—Corriente, repuso Anatolio, me limitaré entonces á plantaros vuestra situación tal cual es.
—Es inútil.
—Perdonad, amigo mío; bien sé que la cárcel por deudas no deshonra; pero hay otros castigos...
—¿Qué queréis decir?
—Amigo mío, procedamos por orden y no os enfadéis. Sabéis que tengo una fama terrible, y vuestro tío el general, cuyo conocimiento he hecho estos días, está encantado conmigo, y ya que por sus años no pueda imitarme os confesaré que no le disgustaría tener un sobrino educado en mi escuela. Cuando ha sabido que tomábais por lo serio esa novela comenzada en San Aubin de Cormier, ha querido desheredaros de una plumada; yo he tomado á mi cargo vuestra defensa y le he prometido que enviarais á pasar á la tal Blancaflor.
—Pues yo á mi vez, repuso Gaston, estoy á punto de prometer romperos una costilla antes que se acabe el día.
—Esas cosas, cuando se toma tiempo para ejecutarlas, no hay que temerlas, pensó Anatolio.
Y después de una pausa prosiguió en voz alta:

—Yo tengo por vos un interés como podría tomarle por un individuo de mi familia; y os perdono ciertos arrebatos de la pasión; ya conocéis mi sangre fría; he tenido más de cincuenta duelos, pero me he propuesto no matar mas que maridos, y como vos no lo sois... prosigo. Vuestro tío el general os perdonará cualquier libertad que se enlace con la vida de artista; comprende que esos estravios son propios de nuestra edad, pero lo que le atormenta es ese amor que os liga á esta pobre muchacha. Así, pues, hemos resuelto salvaros á pesar vuestro, decidiendo casaros. El os ha presentado á la familia Marqay y os he preparado el terreno con este don particular mío. La señorita Angelina ha prescindido de la inclinación que por mí siento para casarse con vos... Cuando os digo que soy singular, y que los ingleses, después de mi muerte han de comprar mi cuerpo para diseccionarlo... Once médicos de Lon-

dres han formado una suscripción para adquirir en su día el cuerpo de un hombre que he tenido la vanagloria de no mirar á ninguna mujer sin hacerla vacilar en el cumplimiento de sus deberes. ¡Es preciso confesar que los ingleses tienen caprichos singulares! Volviendo á vuestro asunto, Angelina es una rica heredera, tiene encantos personales, tiene talento, en fin tiene cuanto necesita una esposa; vuestro tío el general consiente; los Marqay tienen hechos los preparativos, y cuanto he dicho á esas gentes es la pura verdad, el contrato puede firmarse esta noche.
—No se firmará.
—¿Por qué?
—¿Porque yo no quiero.
—¿Teneis alguna otra razon?
—Ninguna.
—¿Apruebo vuestro desenfado, pero tendréis al menos alguna pretexto para con vuestro tío.
—¡Escolente!
—¿Cuál es?
—Que me reciben con frialdad en el palacio Marqay.
—¡Calle! habeis notado...
—Mr. Anatolio... os respondo seriamente como si fuerais alguien; porque me habeis de mí tío, á quien amo y respeto, y gracias á él os escuchó. El no os conoce y yo os he conocido poco á poco. Al veros cree uno engañarse, porque lo grotesco como lo sublime tiene sus límites y dice uno: ¡el hombre que me figuro es imposible!
—¡Esa es la palabra! esclamó el seductor, soy yo, un imposible, una pesadilla, un mal sueño! ¿Creiais insultarme? ¡ese es mi triunfo! ¡dem-nio con forma humana! Hé aquí lo que agrada á las mujeres.

Gaston sonreía á pesar suyo.
—Pero decidme, prosiguió Anatolio, ¿á qué atribuis la frialdad de la familia Marqay?
—A nuestra vecindad.
—¿Lo creéis así? repuso Anatolio con regocijo.
—Sin duda. El cuarto de Nancy tiene ventanas á la calle.
—¿Y por qué no le habeis mudado de habitación?
—Porque esa le agrada.
—¿Pues! y los Marqay habrán visto á Blancaflor á su ventana, y habrán dicho: ¡El vizconde debiera al menos guardar las fermas! En fin, os confesaré que esto no es una hipótesis; es la verdad.

—No sé, murmuró Nancy distraída.
—¿No adivináis que pensaba en el vestido de boda que contenia la cuarta caja?
—Un minuto, repuso Gaston conteniéndose á sí mismo; el tiempo de mirarte, Nancy mia, Escolente idea. Mi tío es el mejor de los hombres... ¡Nos hemos salvado! ¿Nos amenazaba algún peligro?
—Ya te lo esplicaré por el camino. Tu sombrero, tu chal... Voy á llamar á ver si está el curruajo.
Al ir á tocar el cordón de la campanilla la puerta se abrió y anunció Fanchette:
—¡Mr. Anatolio!

IV.

Donde Mr. Anatolio se dá á conocer mas al lector.

El sol está radiante, el verde ramaje de los árboles parece sonreír á su reflejo; las flores esparcen agradable aroma, el rocío derrama sus infinitas perlas sobre las verdes hojas; pero la cabaña deja escapar por su chimenea negrozco humo que estendiéndose por el ambiente forma una nube delante del sol. El sol se nubla y el paisaje se oscurece de repente. Perdióse el reflejo que sonreía en los árboles y en las flores; ¡ah! las perlas del rocío, adios el aspecto risueño del paisaje! El humo de la cabaña se estienda encima del valle como una nube de tempestad.

¡Así es en la vida! En medio del sol se levanta á veces una nube que todo lo oscurece; ¡pejelipe de ventural!

El nublado aquí era Mr. Anatolio Gouge de la Rivandaye, artista.
En cuanto pronunció Fanchette su nombre, la pobre Blancaflor arrojó el chal que iba ya á ceñir á sus hombros. Adios, Saint-Cloud, el bosque, la ópera! Adios, sobre todo, aquellos dulces momentos que iba á pasar en compañía de su Gaston! Este, por su parte, hirió exasperado el suelo con el pie, murmurando:
—¡Oh! ¡Qué ser tan odioso!
—¿Qué debo decirle? preguntó Fanchette.
—Que no estoy.
—¿Y la señora?
—¡La pongo.
—¿Y si quiere esperar?
—¡Que vaya al infierno!
—No os teneis el trabajo de anunciar-me, yo soy de casa, dijo entonces Ana-

to, cuya voz se escuchó ya en la pieza vecina.

Gaston se encogió de hombros, dejándose caer resignado en el sofá.

—Entrad, Mr. Anatolio, murmuró entonces Fanchette siempre traviesa y maligna, entrad; los señores tienen mucho gusto en veros.

Mr. Anatolio apareció ya en el dintel; iba vestido todo de lino crudo, excepta una corbata azul y unos botines amarillos.

Todo lo que hemos dicho anteriormente de su fealdad, debe considerarse nulo y como no escrito. Mr. Anatolio estaba en París veinte veces mas feo que le hemos descrito en el valle de Gahard. Acarició la mejilla de Fanchette al entrar y clavó los lentes en los dos jóvenes.

—¡Delicioso tete á tete esclamó con airo malicioso; no os alteréis por mí; buencas días, querido; á vuestros pies, señora; nada, continuad; yo cogere un periódico... miraba los cuadros... ya sabéis que no gusto de estorbar.

Y era su condición la de estorbar perpetuamente.

Nancy había ido á sentarse en el diván al lado de Gaston; Mr. Anatolio tomó en efecto un periódico y se arrojó en un sillón al otro lado de la estancia.

Gaston sentia impulsos de echar aquel majadero por la ventana.

—¡Calle! ¡calle! murmuró Anatolio; parece que vamos á hacer la guerra al rey de Argel; me intereso por ese beduino aunque solo sea por su serrallo.

—Os sigo al instante, repuso Gaston señalándole la puerta; tengo que hablar con Nancy.

—Como gustéis, estamos aquí, sin ceremonia. La vida de artista no permite los cumplidos del gran mundo.

Y se levantó haciendo mil ridículas contorsiones.

—¡Oh! el serrallo... el serrallo... aunque mirándolo bien, París es un inmenso serrallo para mí.

—Frases nuestro plan, amor mío, decía entre tanto Gaston á Blancaflor; debéis ventilar un asunto con este majadero; pero tranquilízate, no perderás nada por aguardar. Mañana...

—¡Calle! la condesita rusa de Bel-kof ha sido robada por un actor del vaudeville. ¡Oh! el amor no reconoce gerarquías.

—Ademas, lo que quería decirte por camino, te lo diré aquí mismo; esas di-

Martin de Diego, del Hospicio; Juana Roman y Capitulo de José, de id; Miguel Lizcano y Canizares de Valentin, del Colegio de la Paz; y Carnera Manuela Galban Araujo de Ramon, de id.

Por la junta de la Deuda se ha publicado el periódico oficial una nota de las 5,276 acciones del General de Isabel II, que como resto de las que existen en circulación procedentes de las emitidas en 1.º de julio de 1835 se declaran amortizables con arreglo á la ley de 19 de junio de 1835 y reglamento de 30 del mismo mes y año.

La próxima marcha de la corte á Lisboa parece que ha despertado en muchas personas de la buena sociedad madrileña el deseo de ver la corte del reino lusitano, y se asegura que no son pocas las que se disponen á satisfacerlo.

Es posible que de este modo la corte portuguesa se vea invadida por una colonia española antes de muchos dias, lo cual contribuirá á dar mayor animacion á la populosa ciudad del Tejo.

Se hallan vacantes:

—La plaza de farmacéutico de tercera clase de Mañeru, su renta, 6,000 rs.

—La plaza de farmacéutico titular de Alcántara (Logroño) con 120 escudos.

—La plaza de médico-cirujano titular de cuarta clase de Navascués, con 2,500 reales como titular, y 5,500 de los vecinos.

—La plaza de médico titular de Villavieja de Odon, con 10,000 rs. anuales.

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 12 grados á las tres de la tarde, y la mínima 9 á las seis de la mañana y á las nueve de la noche.

Segun las partes recibidas, ayer ha llovido en Albacete, Almería, Granada, Málaga, Murcia, Sevilla, Toledo y Zamora.

Dícese que han llegado á esta corte los señores D. Alonso Piñero y D. José de Soto, diputados provinciales de Badajoz, representantes nombrados por aquella corporacion para preparar lo conveniente á fin de obsequiar á la Reina en su tránsito para Portugal. A ellos se ha asociado D. Antonio Baena, como hijo de aquella provincia, y han tomado las oportunas disposiciones para que la augusta viajera reciba en Badajoz, la noche que ha de descansar allí, una cumplida prueba del afecto de sus habitantes. Dichos señores han encargado el adorno de la fachada de la diputacion al señor Schropp, y el del arco del triunfo al señor Lagrange.

La Reforma ha propuesto al Español una discusion seria y razonada acerca de las ventajas ó inconvenientes de la liberidad de Bancos; y en prueba de ello empieza en su número de ayer la serie de artículos consagrados á esta importante materia de la ciencia económica.

El Español contesta que un debate académico sobre puntos tan debatidos en libros, revistas y publicaciones periódicas de todas clases no es oportuno en estos momentos, al menos sin examinar, 1.º las ventajas ó los males que ha llevado consigo en otros países la libertad bancaria, y 2.º si dada la efimera existencia de sociedades mineras y de crédito, que murieron casi antes de nacer, dejando un triste legado á millares de familias, pudiera ensayarse en España la multiplicidad de Bancos.

Algunos periódicos han indicado y La Epoca el primero, que en los felatos de Madrid suelen desordenarse ó estropearse objetos de suyo delicados, cuando se procede al registro de consumos.

Al hacerse cargo de la anterior noticia, El Español, periódico ministerial, dice que la direccion general de impuestos indirectos tiene recomendado en distintas y repetidas ocasiones el cumplimiento exacto en el servicio, sin que se consienta el menor vejamen.

En Elche acaba de cometerse un nuevo y horroroso atentado. Una respetable anciana, llamada doña Rita Soler, y su criada han sido degolladas dentro de la casa donde vivian solas.

Segun parece, los vecinos observaron que todo el dia de anteayer permaneció cerrada la puerta, sin que nadie saliese de la casa, ni se oyese mas ruido que los ladridos de un perro faldado. Llamaron varias veces y por la noche dieron parte al juzgado, que al penetrar en la vivienda, se encontró con tan atemorador espectáculo.

El crimen debió perpetrarse el domingo por la noche, y la codicia ha sido la que ha guiado la mano de los asesinos; pues la casa ha sido saqueada y robados ocho ó diez mil duros en metálico que tenía en su poder la infeliz anciana. Tan solo han encontrado unos 5,000 rs. en una cajita que sin duda no fué vista por los criminales.

En la misma villa de Elche ha ocurrido otro suceso verdaderamente triste. Estando predicando el sábado en una de las iglesias el sacerdote D. Francisco Brú, quedó muerto repentinamente en el púlpito. La muerte fué tan instantánea, que dejó cortada en sus labios la palabra que estaba pronunciando.

Segun noticias recibidas en Cartagena, parece que en la costa del Estacio, ha varado la goleta inglesa James Saitony, su capitán Henry Jones.

La corona de oro que el comercio de esta ciudad, regalará al comandante de la fragata Resolución, Sr. Valcarlos, en re-

presentacion de los marinos de la escuadra del Pacifico, está próxima á concluirse por los plateros señores Andrés é hijos.

Dice un periódico de Valencia que la empresa de uno de los teatros de Madrid ha pedido proposicion á la señoría Civil para la segunda mitad de la temporada.

En la linea férrea de Valencia á Tarragona se notó el lunes que habian hecho movimiento los cabalotes colocados en el puente de Santas Creus y lo mismo en varios terraplenes, lo cual obligó á que se hiciera traspaso de viajeros y equipajes. En uno de los terraplenes, parece que descarriló una locomotora, quedando esta destruída.

Ya se están haciendo las obras de reparacion mas indispensables en el edificio que ocupaban las oficinas del Estado en Oviedo, á fin de que las lluvias no acaben de destruir los salones que quedaron al descubierto.

Pronto se abrirá el establecimiento de camas de nueva invencion de D. José Higuera; el cual ha obtenido privilegio del gobierno de S. M. Nos han asegurado que reúne mejores condiciones de las hasta hoy conocidas.

Un diario valenciano dice que el señor Martí y Miquel está escribiendo una pieza del género de El joven Talmoco, que titulará Diógenes.

Una carta de la Habana dice que la comision encargada de recaudar donativos para las familias de los desdichados marinos de las costas de Vizcaya y Gijón, que perecieron en estos últimos tiempos al ir á pescar, habia entregado al general Lersundi una letra sobre Londres importante 1,200 libras esterlinas, para que se repartiéra esta suma entre aquellas familias.

Uno de nuestros colegas propone la adopcion de la siguiente reforma:

«Concluyen ose muchas noches despues de las doce las funciones de los teatros, muchas personas no toman carruaje por no pagar el enorme precio de la carrera despues de dicha hora. Seria conveniente que se prolongase hasta la una, hora en que se cierran todos los establecimientos públicos, el precio señalado para las primeras horas de la noche, y se mandase establecer un turno ó parada de carruajes á la puerta de los teatros á las horas en que terminan las funciones, pues suelen escasear mucho, sobre todo en las noches de lluvia que es cuando mas se necesitan.»

El Correo Italiano dice que un eclesiástico enviado á Roma para averiguar si en la corte pontificia habia predisposicion para entrar en un arreglo, ha tele-

grafado á Florencia que el Papa le habia recibido bondadosamente, y que estaba dispuesto á negociar, con la condicion de que el rey Victor Manuel diera á su enviado nuevas instrucciones, pues no discutiria sobre las mismas bases que han ocasionado la ruptura en el año á tímo, por ser contrarias á los derechos y á la dignidad de la Santa Sede.

En el seno del ministerio lugrés hay divergencia sobre la cuestion de la reforma electoral, y se cree probable que algunos de los actuales consejeros de la Corona presenten la dimision de sus cargos.

El periódico florentino L'Opinione dice que el Sr. Vegezi no quiere ir á Roma para entablar negociaciones con el gobierno pontificio á nombre del italiano, y que Mr. Buoncompagni, á quien se ha ofrecido esta mision, tampoco ha querido aceptarla. Esperase que al fin la admita el Sr. Vegezi.

Por real orden de 20 de noviembre próximo pasado, se aprueba la disposicion del capitán general de Filipinas de haber espedido el retiro para la plaza de Cavite al comisario de guerra de segunda clase D. José Aguirre é Hidalgo, por haberlo solicitado voluntariamente.

Leamos en un periódico de Vitoria: «Parece ser que en estos últimos dias han recibido algunos vecinos de Vitoria, por el correo interior, comunicaciones anónimas, pidiendo dinero en formas conminatorias é imponiendo para su entrega la cláusulas consiguientes de silencio y demás precauciones, que en tales casos no suelen escaparse á la prevision y al ingenio de los educados en la escuela de aquel prójimo, que pedía limosna apuntando con un trabuco.»

Segun el Diario de Palma de Mallorca, en algunos pueblos de la parte de Levante de aquella isla se observa una gran mortandad en el ganado de cerda, que ocasiona notables perjuicios á los que se dedican á la cria de dichos animales.

El escritor valenciano Sr. Liern ha escrito una pieza en un acto para la señoría Civil.

En la fábrica de cañones de Trubia se trabaja con grande actividad: siendo buen testimonio de ello el considerable número de cañones que en pocos dias han sido fundidos. En la misma fábrica, donde se encuentra ahora el general de artilleria, Sr. Elorza, se han construído dos magníficas piezas que montadas sobre sus cureñas de chapa de hierro figurarán en la próxima exposicion universal.

En la tarde del 4 fué pasado por las ar-

mas en Gerona un individuo, autor de delitos graves, á quien sentenció el consejo de guerra. Asi lo indica el Diario de Barcelona.

El martes se cantó en el teatro del Liceo de Barcelona la ópera Zampa, cuya ejecucion, al decir del Diario de aquella ciudad, fué bastante desgraciada.

Dice el Eco de Aragón que el señor obispo de la diócesis ha dispuesto solemnemente rogativas por el jefe supremo de la Iglesia católica, S. S. Pío IX, en los dias 8, 9 y 10 de los corrientes.

Dice un periódico de Valladolid: «Ayer recibimos noticias de la comision que, como ya saben nuestros lectores, salió hace dias á prevenir en la corte asuntos del mayor interés para nuestra capital y provincia. Los señores comisionados habian conferenciado con los señores presidente del Consejo de ministros, Grovio, Gonzalez Bravo, Arzola, marqués de la Habana, Gaitania, Puñonrostro, Moyano y algunos otros influyentes personas, adquiriendo por ahora la certidumbre que en el asunto de traslacion de la facultad de medicina de esta universidad, nada en serio se ha pensado ni por lo menos hasta agosto próximo se pensaria.»

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

Dicen de Washington que el magistro Chase y los generales Grant, Sicksler y Dix habian aconsejado al presidente Johnson que modificase su política en el sentido de la opinion pública, adoptando como programa el sufragio universal sin distincion de raza ni color, y que se creia que el presidente atenderia estos consejos.

El príncipe Amadeo, hijo de Victor Manuel, va á fijar su residencia en Viena, como jefe de la caballeria en el departamento de Verona.

Continúan las prisiones de lunáticos en Irlanda y la captura de pólvora y armas que estaban destinadas á los conspiradores.

Un periódico de Viena asegura que el representante de Austria en Paris fué gestionado y conseguido que caso de retirada de las tropas francesas de Méjico, los voluntarios austriacos que hay en aquel Imperio sean tratados con las mismas consideraciones que los franceses.

Se ha formado una comision en Italia para la reorganizacion del ejército. Presideta el general Gugliá, y la componen los generales Nunziati, duque de Mignano, Cadorna, Médici, Brignone, Ricotti, Pralormo, y Viale. Los secretarios de esta comision serán el teniente coronel de Estado mayor Ricci, y el mayor Monceni.

aciones á nada conducen. Es preciso que sepas...

—Mr. Godeau, dijo Fanchette anunciando de nuevo.

—Que aguarde, replicó Gaston con impaciencia.

—Mr. Godeaul dijo entonces Anatolio mandando parte en la conversacion, ¿ha anunciado á Mr. Godeau?

—Salid, dijó Gaston á Fanchette con imperioso ademán.

Fanchette salió; Anatolio volvió á continuar su lectura; pero una sonrisa maligna entreabrió sus labios.

—Si quieres recibirá ese Mr. Godeau... dijo Nancy.

—Ahora, hija mia. Te decia que queria acabar de una vez; los obstáculos se aglomeran; pero no hay obstáculos cuando se quiere resueltamente una cosa.

Nancy escuchaba sin comprender á dónde iba á parar.

—Antes de ocho dias, murmuró Gaston.

—Mr. Rivet, dijo Fanchette de nuevo en la puerta.

—¡Oh! que aguarde tambien.

Nancy se decia saboreando las últimas palabras de Gaston:

—¡Oh! qué bien he hecho en pedir mi traje!

—Pensaba en el traje de boda!

No solamente Mr. Anatolio dejó de leer esta vez, sino que cerró su periódico y dijo:

—Bueno, bueno; tambien tenemos á Mr. Rivet... ¡ya habeis oido!

—No soy sordo, repuso Gaston con concentrada cólera. He dicho que aguarde tambien. ¡Salid, Fanchette!

Fanchette obedeció; Mr. Anatolio volvió á desdoblar su periódico, exclamando á poco de fijar la vista en él:

—Bueno! ¡Un marido que ha dado muerte al gelan de su mujer!... ¡Qué maridos tan intolerantes!

Gaston tenia las manos de Blancaflor entre las suyas.

—Soy libre, exclamaba, libre como el aire, y nada podrán los obstáculos de familia, ni otros que desprecio; mi voluntad está sobre todo...

—Alta lo veremos, murmuró Anatolio para sí.

Como puede comprenderse, Nancy no se daba mucho en limpio de aquellas reflexiones, pero de entre todas, comprendia que su sueño iba á realizarse. Si Gaston la amaba, ¿quién podia impedirle ser la mujer de Gaston?

Fanchette apareció por tercera vez en la puerta.

—Mr. Hausman! anunció.

—¡Ah! exclamó Gaston ya encolerizado. ¿Es esto un jubileo, ó una cita general?

Mr. Anatolio se levantó esta vez y dijo:

—Amigo mio, la muchacha ha dicho Mr. Hausman.

—Pues bien, repuso Gaston; aguardará Mr. Hausman como los otros.

—Bien, bien; yo me guardaré de hacer observaciones delante de vuestro pimpollo, pero es regla, hasta de la vida de artista, que cuando se hace aguardar á los acreedores es para pagarlos.

—¿Acreedores? murmuró Nancy asombrada.

Y sus mejillas cambiaron de color.

—Acreedores! Nunca habia ocurrido esta idea á su imaginacion.

—Acreedores, sí, repuso Mr. Anatolio, viendo que Gaston guardaba silencio. Acreedores, tres acreedores, y aun hay otros que podrian venir; estos no son más que el tapicero, el dueño del carruaje que para vos se ha alquilado, el joyero de cuya casa han venido vuestras joyas.

—¡Madama Casimira! murmuró Fanchette anunciando otra vez.

—¡Cómol ¡yo seria la causal exclamó Nancy cruzando las manos con terror.

Gaston impuso silencio al viejo calavera con una mirada terrible.

—No te alarmes, hija mia, dijo á Nancy con cariño; esas son bagatelas. Quédate aquí un momento con Fanchette; voy á despedir en un momento á esos señores y continuaremos nuestro amante diálogo.

Besó su mano con apasionado ademán, y volviéndose á Anatolio, murmuró:

—¡Seguidme!

—Nancy los miró fijamente y cuando los perdió de vista exclamó con profunda amargura:

—¡Dios mio! No sé por qué, tengo miedo. ¿Sabes tú, Fanchette, si es mucho lo que se debe?

—Yo no lo sé, murmuraba Fanchette, pero sí les he oido decir que de no pagarles pondrian al señor en la cárcel.

Nancy se cubrió el rostro con las manos.

Fanchette continuó:

—Y pensar que hay gentes tan ricas...

—¿Sabéis lo que lleva en dote la señoría de enfrente? Doscientos mil francos. Con eso si que el señorito podria pagar sus deudas.

Gaston entretanto llevaba á Anatolio á otra habitacion y exclamaba:

—¿Queréis decirme qué significa todo esto?

Anatolio no estaba del todo tranquilo, por el término que podria tener la explicacion; pero, como de costumbre, se hacia el trevido y repuso:

—Esto quiere decir, amigo mio, que esas pobres gentes tienen algunas letras contra vos, unas vencidas, otras protestadas; en fin, estos son percances de la vida de artista.

—¿Y vienen...?

—¡Está claro, á pedir su dinerol

—¿Y por qué todos á la par? repuso Gaston clavando en la suya su mirada.

—¿Por qué...? balbuceó el nuevo Tenorio, que ya empezaba á encontrarse mal, porque malas lenguas han estendido el rumor de que vuestro matrimonio con Angelina Margay estaba roto.

—¡Ah! murmuró Gaston con sarcasmo.

—Ya se vé; á vuestros acreedores les ha alarmado esta noticia, han dado crédito á esa mentira...

—¿Y si no fuera mentira? repuso Gaston cruzándose de brazos.

—¡Seria una desgracia repuso el fatal consejero. Pero ¿cómo ha de ser! la cárcel figura tambien en uno de los capítulos de la vida de artista.

Gaston dió un paseo agitado por la estancia, y volviendo á ponerse delante de Anatolio murmuró:

—¿Podéis hacerme ganar veinticuatro horas tan solo?

—Pues ya lo creo. Si os dirigiérais á otro... pero un hombre de mis recursos... prometédmelo solo que tendreis calma.

—Os lo prometo.

—Pues vais á ver cómo se despide toda esa canalla cuando se tiene aplomo y esperiencia.

Tiró de la campanilla y dijo á un criado que se presentó:

—Haced entrar á todos esos señores.

Mr. Godeau, Rivet y Hausman, eran tres acreedores vulgares como son todos los acreedores sin ninguna seña ni rasgo especial.

Para conocer á cualquiera de ellos no tenéis mas que fijaros en cualquier industrial de Paris que pertenece á su gremio, y figuraros á Mr. Hausman, viejo israelita con sus puntas de mercader francés. Gaston habia tomado asiento delante de su mesa. Anatolio salió al en-

cuentro de los que entraban exclamando con afabilidad:

—Buenos dias, amigos míos, buenos dias; el señor vizeconde no queria recibirlos.

—¡Cómol repuso el muebilista un tanto alarmado.

Anatolio le hizo una seña de inteligencia; los tres acreedores se miraron sorprendidos, y el israelita, con la penetracion habitual de todos ellos, le hizo una seña que queria decir:

—Aquí hay algo de nuevo. Esperemos. Y se quitó su sombrero, en lo cual le imitaron los otros dos.

—Os decia que el señor vizeconde está hoy muy ocupado; ya lo veis; está trabajando, y me ha encargado que os diga...

—El señor vizeconde, interrumpió Godeau, ¿está tan ocupado que no podrá ir á dar una vuelta con los gendarmes por las calles de Paris?

Esto significaba su resolucio de apelear á los tribunales.

—¿Queréis callar? exclamó Anatolio escandalizado. ¿Pues qué, no sabéis...

—¿El qué? preguntaron los tres á la par; ¿qué pasa?

Anatolio lanzó una mirada furtiva hacia Gaston.

—Por fortuna, murmuró, no nos ha oido; y si queréis seguir alhajando el palacio...

—¿El palacio?... Anatolio se acercó á ellos, y en tono confidencial repuso:

—Esta noche se firman los contratos.

—¿Esta noche?

—Ya veis, ¡doscientos mil francos de dote!

Esta fué un verdadero efecto teatral.

Y D. Juan, tan ridiculo como los habéis podido figurar, era en aquel momento dueño de la situacion. Los tres acreedores habian cambiado y se desahacian en cortesias.

—En este instante el señor vizeconde no se encuentra en disposicion...

—Eso le sucede á todo el mundo, repuso el muebilista.

—No hemos de apurar por eso al señor vizeconde, añadió el alemán.

Sin dignarse levantar la cabeza, Gaston hizo un signo imperioso que significaba: Salid.

Los tres acreedores se inclinaron en silencio y tomaron la puerta.

—Ya tenéis las veinticuatro horas pagadas, repuso Anatolio con aire triunfante.

...

...

TERCERA EDICION.

El nuevo buque que con bandera española ha llegado a la Habana...

Ni ayer ni hoy hemos recibido el correo de Portugal...

El 17 del próximo pasado el señor don Eduardo Romea y Yaguas tuvo la honra de elevar a S. M. el rey...

Entre las novedades teatrales que se preparan, figura una comedia original titulada Contrastes de costumbres.

Al ingeniero primero de minas don Manuel de Villar y Labín se ha concedido licencia para dedicarse por término de tres años al servicio esclusivo de las sociedades mineras...

Muy pronto publicará la academia de San Fernando la historia de la enseñanza de las bellas artes en España...

Ha llegado a Madrid el Sr. Ory, diputado a Cortes por las Baleares...

En breve verá la luz pública una nueva edición de la interesante obra que acerca del pauperismo escribió hace algún tiempo el diputado a Cortes Sr. Perez de Molina.

Esperase que en breve tomarán asiento en la academia de Ciencias morales y políticas, los nuevos individuos señores Andonaegui y marqués de Gerona...

Mañana celebran las cigarrerías en la real basílica de Nuestra Señora de Atocha una solemne función en honor del inmaculado misterio...

Para poner en escena Un sarao y una soiree, que se estrenará en los bufoes el miércoles de la próxima semana...

Una de las primeras obras que se pondrán en escena en el teatro del Circo por la nueva compañía que mañana inaugura sus tareas...

La actividad con que se preparan varias obras en el regío coliseo para ponerse inmediatamente en escena...

El joven escritor Sr. D. Urbano Gascon y Guimhaons dice que ya no se ocupa de ningún folleto sobre La Península...

El congreso farmacéutico español dispuso, para perpetuar la memoria de los que asistieron al mismo...

Todos los periódicos de Londres, partidarios y enemigos de la reforma electoral, están contestes en que la gran manifestación de los obreros el día 3 de diciembre...

Un periódico inglés, el Advertiser, dice que no solo los miembros torys del Parlamento están de acuerdo en la necesidad de presentar un bill de reforma electoral...

Dicen de Dublin, que se han hecho prisiones entre los individuos del ejército inglés de guarnición en Irlanda.

Pío IX ha felicitado al obispo de Orleans, monseñor Dupanloup, por su pastoral apropiado de las inundaciones.

Ha sido nombrado alcalde corregidor de Antequera el Sr. D. José Pareja.

El Sr. Romea, director del Conservatorio, ha resuelto formar una biblioteca en dicho establecimiento...

La Reforma ha oído asegurar que uno de los autores dramáticos que va a estrenar cierta comedia que ha compuesto...

El museo británico ha comprado la colección de antigüedades del duque de Blacas en cuatro millones de reales próximamente.

Los periódicos franceses hacen grandes elogios del violinista hannoveriano Joachim que está llamando grandemente la atención del público en la capital del vecino imperio.

La semana próxima se publicará en París el anunciado nuevo folleto del obispo de Orleans, que se titulará El ateísmo y el peligro social.

Estos días se ha hablado de un robo de importancia cometido en el pueblo de Navarés. Parece que hallándose un obrador de contribuciones...

Hoy recibimos de nuestro corresponsal en París la siguiente carta:

En mi carta de ayer indiqué a Vds. el descontento que el relato oficial de los sucesos de Méjico había producido...

Hoy el Monteur emienda un poco su omisión y dice que el emperador Maximiliano no había hablado hasta el día 1.º de noviembre de sus intenciones...

Aquí la opinión general es la de que voluntaria o involuntariamente Maximiliano no se hará viejo en el imperio mejicano.

Las últimas órdenes se han enviado ya a los buques que deben partir de los puertos de Francia para traer a los legionarios franceses de Roma...

El viaje de la emperatriz va perdiendo probabilidades y se cree que no se efectuará al fin. De todos modos, como ayer dije a Vds., el plazo en que debe resolverse es de dos días.

Según hemos oído, SS. MM. saldrán de esta corte el día 9, entre ocho y nueve de la mañana.

Mañana a las cuatro de la tarde se pondrá en el concurrido teatro del Principe el Torero, que tan buenos resultados está dando en la presente temporada.

Ayer tarde fué recibido por SS. MM. la reina y el rey, en audiencia particular, el Sr. D. Francisco Pareja de Alarcón...

Se lee en la Gaceta de Alemania del Norte: «Todos los gobiernos de la Hesse Darmstadt han aceptado ya la invitación para una conferencia en Berlin...»

El partido deak ha resultado dar una viva impulsión a los trabajos de la comisión nombrada para la gestión de los asuntos comunes.

Los rumores relativos a medidas militares tomadas en las fronteras por Rusia y Austria continúan circulando...

Ha sido conducido a la cárcel un individuo por sospechas de que sea el autor del robo perpetrado ayer tarde en casa de D. Sebastian Luján...

Hoy, como habíamos anunciado, se ha verificado en Palacio el capítulo de la Orden de Carlos III, ó sea fiesta de los mantos.

En James-Hall ha habido hoy un meeting presidido por Mr. Jorge Potter. Los Sres. Bright, Mason, Jones y otros miembros del Parlamento han pronunciado discursos en favor de la reforma parlamentaria.

Hoy han sido presos siete individuos que se sospecha sean jefes bonapartes.

Muchos diputados se han quejado en la Cámara popular de que no se haya presentado el presupuesto de la guerra...

John Sarraz, uno de los cómplices en el asesinato del presidente Lincoln, que venía de Civita-Vecchia, ha sido preso aquí a petición del cónsul anglo-americano.

El Parlamento de Alemania del Norte tomará el título de Reichstag (Dieta del imperio) y lo presidirá, según se dice, Mr. de Savigny.

El periódico florentino L'Italia asegura que el mal estado de su salud ha sido el único motivo que ha tenido Mr. Vegezzi para no aceptar la misión que deseaba confiarle el gobierno de Victor Manuel...

Un periódico francés anuncia un próximo cambio de ministerio en Lisboa.

Se ha ajustado un convenio entre el representante inglés en Egipto, coronel Stanton, y el gobierno de esta nación para el paso por ella de las tropas inglesas que van y vienen de la India.

Ayer circuló la voz de que había sido asesinado un sargento en el fuerte de Atarazanas: según El Principado, parece que fué un soldado de caballería quien en la mañana de ayer disparó un tiro contra un sargento dejándole tan gravemente herido que se desconfiaba de salvarle la vida.

La comisión de laudencia de Albacete que ha de tener la honra de saludar en Alózar a S. M. la Reina, se compone del señor regente D. Pedro Gimenez Herrera y Troyano, del señor presidente de la sala primera, D. Pablo Marroquin, del señor fiscal D. Francisco Puget y del señor magistrado de la sala segunda, D. Pedro Sanchez Mora.

Por el gobernador de Albacete se ha dispuesto que desde luego se proceda a la formación de la flora agrícola de aquella provincia.

Según hemos oído, SS. MM. saldrán de esta corte el día 9, entre ocho y nueve de la mañana.

Mañana a las cuatro de la tarde se pondrá en el concurrido teatro del Principe el Torero, que tan buenos resultados está dando en la presente temporada.

Ayer tarde fué recibido por SS. MM. la reina y el rey, en audiencia particular, el Sr. D. Francisco Pareja de Alarcón...

Se lee en la Gaceta de Alemania del Norte: «Todos los gobiernos de la Hesse Darmstadt han aceptado ya la invitación para una conferencia en Berlin...»

El partido deak ha resultado dar una viva impulsión a los trabajos de la comisión nombrada para la gestión de los asuntos comunes.

Los rumores relativos a medidas militares tomadas en las fronteras por Rusia y Austria continúan circulando...

Ha sido conducido a la cárcel un individuo por sospechas de que sea el autor del robo perpetrado ayer tarde en casa de D. Sebastian Luján...

Hoy, como habíamos anunciado, se ha verificado en Palacio el capítulo de la Orden de Carlos III, ó sea fiesta de los mantos.

En virtud de orden del gobernador civil de la provincia dictada en vista de expediente formado en el mismo gobierno...

Ha sido nombrado presidente de la junta de evaluación de la provincia de Lugo, el Sr. D. Manuel Rodulfo.

Han sido nombrados para asistir a la esposicion universal de Paris con objeto...

guían hasta veinte caballeros de las diferentes categorías de la misma, vistiendo todos el traje de reglamento...

El comandante general accidental de Alabarderos iba al lado de SS. MM. tambien con aquel lujoso uniforme...

A las dos y media terminó la misa en la que ha oficiado el señor Patriarca de las Indias con asistencia del Nuncio de Su Santidad...

D. Cayetano Manrique, consejero provincial de Madrid, ha sido nombrado fiscal para instruir el expediente contradictorio y averiguar si los méritos contraídos por D. Cesáreo Sinz...

Ayer por la tarde fué curado en la casa de socorro de la calle de Fuencarral, un joven que fué mordido por un perro al atravesar dicha calle.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1,800 fanegas de trigo, a 8'329 escudos la fanega...

Esta tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 7. El resultado de las elecciones en Venecia ha sido el siguiente, según el escrutinio verificado ayer: Han sido elegidos tres antiguos emigrados...

Londres, 7. La situación de Irlanda inspira cada vez mas serios temores al gobierno, pues dos nuevos regimientos ingleses han recibido orden de estar dispuestos para partir a Irlanda.

Créase que la esposicion general de bellas artes podrá inaugurarse a fines de enero.

Ayer quedaron abiertas nuevamente las clínicas del hospital General que se hallaban cerradas hace dos ó tres meses.

Ha sido nombrado oficial de la contaduría de Hacienda pública de Granada D. José Timoteo Sanchez de la Mata.

Ha sido nombrado inspector del cuerpo de vigilancia de esta corte D. José Caballero y Fernandez, subinspector que era del ramo y en reemplazo de don Francisco José Belda...

D. Rufino Balsera ha sido nombrado subinspector de vigilancia de esta corte.

Ha sido nombrado oficial tercero del cuerpo de administración civil D. Julio Garcia del Busto.

D. Antonio Ferrer de Couto ha solicitado autorización para establecer en Madrid una sociedad para organizar y proteger la clase de criados...

Ayer fué curado en la casa de socorro de la plazuela del Progreso un celador de policía urbana...

Ha llegado a Madrid el Sr. D. Emilio Bravo, juez de primera instancia que ha sido de Madrid y presidente de sala de la audiencia de la Habana.

Ha sido nombrado oficial de la contaduría de Santander D. Antonio Bolívar.

El señor ministro de la Gobernacion no acompañará ya, como se había acordado, a S. M. en el viaje a Lishoa.

Hoy se ha verificado el entierro del señor duque de Veragua despues de las solemnes exequias celebradas en la parroquia de San José.

En virtud de orden del gobernador civil de la provincia dictada en vista de expediente formado en el mismo gobierno...

Ha sido nombrado presidente de la esposicion universal de Paris con objeto...

de hacer los estudios y clasificación con siguientes de los objetos que han de enviarse desde España, el ingeniero de caminos Sr. Saavedra...

Ha sido nombrado oficial de la dirección de Estancadas el Sr. D. José Magadan.

Anoche a las diez se recibió en Zaragoza la noticia del indulto concedido al rey Mahandá, que como saben nuestros lectores se hallaba en capilla...

La indisposicion de la actriz doña Adelaida Alvarez parece que dará ocasion a que tenga que diferirse algunos días la representación de la nueva comedia del Sr. San Juan...

BOLSA.—COT. OFIC. DE HOY 7.

Table with columns: EFECTOS, Ultimo precio, Movimiento (Alza, Baja). Rows include 3 cons. al cont., Id. a fin de mes., Id. fin próximo, etc.

CA MBIOS. Londres 490 d. fecha. 49-7 Paris a 8 dias vista. 5-1

PRECIOS DE GERALES.

Table with columns: Poblaciones, Trigo, Cebada, Maiz. Rows include Sevilla 4., Córdoba 3., Cart. 1.º, etc.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Teatro Real.—Funcion 30 de abono.—Segundo turno y par.—A las 8 1/2.—Lucrezia Borgia. Teatro del Principe.—A las 4.—Don Juan Tenorio.—A las 8.—La paz de la aldea.—Baile. Teatro de Jovellanos.—Funcion 23 de abono.—Primer turno.—A las 4 1/2.—Amor de madre.—Mas vale maña que fuerza.—A las 8.—La Esposicion. Teatro de los Bufoes Madrileños (Varietades).—A las 4 1/2.—Los Cómicos de la legua.—El molin de las estrallas.—A las 8 1/2.—Funcion par.—Turno primero.—El joven Telémaco.—El conjuro. Teatro del Circo.—A las 4 1/2.—Los tres enemigos del alma.—Baile.—A las 8 1/2.—Venir por mar y tierra.—Baile.—Pescar y Casar. Teatro del Recreo.—A las 4.—Los infieles.—El galan de la higuera.—A las 7 1/2.—El galan de la higuera.—Mal de ojo.—Ojo y nariz.—En la cara está la vida.—El aguador y el misántropo. Circo de Paul.—Baile por la sociedad La Simpatía a las tres de la tarde, y baile de máscaras por la sociedad La Gisel a las 8 1/2 de la noche. Salones de Capellano.—Baile por la sociedad La Novedad a las 3 de la tarde, y baile de máscaras a las 8 de la noche.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 8.—La fiesta de la Inmaculada Concepcion de Nuestra Señora.—Jubileo en las iglesias de la advocacion de Nuestra Señora. Gatos.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de monjas Capuchinas, donde por la mañana habrá misa mayor y sermón, y por la tarde letanía, salve y reserva.—Se celebrarán solemnes funciones a María Santísima en su Inmaculada Concepcion, y serán oradores: en la capilla Real, D. Godofredo Rios Riosca; en Santa Cruz, D. Manuel Garcia Meundez; en el colegio de San Antonio de los Portugueses, D. Vicente Pastor; en las Trinitarias, D. Manuel Uribe; en San Francisco, D. Basilio Sanchez Grande; en las beatas de San José, D. Leopoldo Briones; en San Ildefonso, San Luis, San Martin, Descalzas Reales, Concepcion francesa y en las Calatravas, otros señores oradores.—Terminan las vengnas de María Santísima de la Concepcion, y serán oradores: en la Concepcion Geránica, D. José Rivas Monroa; en la mi

